

Fecha: 09-09-2024
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl. : Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág. : 10
 Cm2: 563,5
 VPE: \$ 3.098.428

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Título: "No creo que pueda aparecer por el estadio en harto rato"

Israel, Tamara, Elena y Rita, la mascota de la familia: "Ella es nuestra primogénita", dice entre risas la mujer del futbolista

MIGUEL VILLARROEL

"Con mi esposa Tamara y mi hija Elena estamos súper ansiosos. Ella tiene ya 36 semanas de embarazo, así que queda muy poquito para que venga al mundo otro chunchito. Eso me tiene feliz", declaró Israel Poblete, volante de Universidad de Chile, tras su gol ante Unión Española, en el triunfo por 2-0 de los azules sobre Unión Española.

La alegría es doble para el medio-campista de 29 años: al buen momento que vive con el equipo, se suma la pronta venida de su segundo hijo. Poblete demostró su alegría celebrando su gol con el gesto de la letra T con sus manos y, tras un abrazo con sus compañeros, se puso el balón bajo la camiseta para anunciar que será padre. "Es niño, se llamará Elías Israel", cuenta la esposa del jugador, Tamara Estay, ingeniera agrónoma de 27 años.

"Puras cosas lindas últimamente. Ya estoy de 36 semanas así que no creo que pueda volver a aparecerme en el estadio por harto rato", cuenta la joven a quien le dedicó su gol Poblete.

"Me enteré a las pocas semanas de quedar embarazada, a través del test que me hice cuando él estaba en pretemporada con la U, en enero. Lo estábamos buscando, así que estaba muy atenta a las fechas y me guardé el notición hasta que él volvió de la pretemporada. Cuando llegó de vuelta a la casa, le dejé el test encima del lavamanos. Así que cuando entró al baño, salió llorando de emoción", relata.

Mientras responde las preguntas de esta entrevista, Tamara cuenta que "justo hoy, el Isra llegará más tarde del entrenamiento, porque fue a hacer el ingreso a la clínica. Ya estamos a punto, en cualquier momento puede nacer el bebé". La ingeniera agrónoma espera que el futbolista llegue a la casa para que la ayude



Tamara Estay, esposa de Israel Poblete, tiene ya 36 semanas de embarazo

"No creo que pueda aparecer por el estadio en harto rato"

La ingeniera agrónoma dice que, por ahora, no podrá apoyar a su marido, "porque en cualquier momento puede nacer el bebé".

con el cuidado de la pequeña Elena, de dos años, la primera hija de la pareja.

"Sentarme a hablar me cuesta mucho con una peque de dos añitos, sólo descanso si es que duerme una siesta, jajaja. Está todo el día ahí hablando y me cuesta mucho conversar y concentrarme", cuenta. Sobre la niña, dice que "¡Elena adora a su papá! Le cuesta entender que no llegue los fines de semana, pero le hace videollamadas casi todo el día".

La pareja ha estado junta desde 2015 y se casaron en 2019. "Llevamos hartos años y toda una vida conociéndonos. Éramos vecinos cuando pequeños, crecimos juntos (en la comuna de Maipú), jugando en el pasaje, hasta que crecimos un poco y nos empezamos a mirar distinto. Nos casamos en diciembre de 2019, cuando terminé mi carrera de pregrado. Después me quedaba solo la de posgrado", narra Tamara.

Israel jugó en Cobresal en 2019. Ese mismo año, Tamara cursaba su último semestre de ingeniería agrónoma en la Universidad Católica. "En ese momento éramos sólo los dos, pero yo igual necesitaba trabajar y estar un poco cerca de la U como para viajar. Así que, cuando Israel vivía en El Salvador, yo viajaba los fines de semana largos y en las vacaciones, pero no me fui a vivir con él porque yo estaba estudiando en la universidad acá en Santiago. Todas las decisiones que hemos tomado siempre han sido en pos de los dos como una familia. Cuando terminé mi carrera, nos casamos y nos fuimos a vivir juntos a Talcahuano, porque firmé con Huachipato para el año siguiente (2020)", cuenta.

¿Cuál es su secreto para durar como pareja a pesar del exigente trabajo de Israel?

"Creo que la comunicación ha sido la base para toda nuestra relación, so-

bre todo en los años en que el Isra tuvo que estar en El Salvador y yo acá en Santiago. Lo conversamos todo en realidad, somos súperpartners, como muy compañeros en todas las cosas que queremos hacer y en todas las decisiones que tomamos. Y ya en el matrimonio, yo creo que la clave es ser respetuosos con el compromiso, y respetar lo que pactamos ambos: estar en las buenas y en las malas. Cuando comparo el trabajo de Isra con otros, siento que tenemos harto tiempo en verdad. En la semana llega después de las 2 de la tarde a la casa y ahí dedica todo el día a nosotros para hacer actividades. Es muy difícil que el Isra prefiera hacer otra actividad antes de llegar a la casa y pasar tiempo con nosotros. Llega a jugar con Elena y yo ahí puedo tomar un tiempo de descanso. Se preocupafulle de ella, de sus comidas, de prepararla para dormir. Es muy buen papá".